

Congreso Mundial de la Naturaleza

Montreal, Canadá

13 a 23 de octubre de 1996

1.93 Corredor biológico Mesoamericano

TOMANDO NOTA de que los planteamientos técnicos y estratégicos del Corredor Biológico Mesoamericano fueron presentados en el mes de septiembre de 1996 a la Comisión Centroamericana de Ambiente y Desarrollo;

RECONOCIENDO la trascendencia que conlleva el programa del Corredor Biológico Mesoamericano para demostrar la viabilidad del modelo de desarrollo sostenible a nivel local, nacional y regional;

El Congreso Mundial de la Naturaleza, en su 1er período de sesiones, Montreal, Canadá, 14 a 23 de octubre de 1996:

SOLICITA que se reconozca y apoye la alianza de los países de Centroamérica para impulsar una estrategia de desarrollo sostenible, cuyo objetivo fundamental es un mejor balance entre las prioridades políticas, económicas, sociales y ambientales; y de manera especial el programa del Corredor biológico mesoamericano que busca conservar y manejar en forma sostenible el sistema regional de áreas protegidas, articulando acciones a niveles regional, nacional y local a través de la participación de los distintos sectores de la sociedad civil mesoamericana.

Nota: Esta Recomendación fue adoptada por consenso. La delegación de Alemania, Estado miembro, ha indicado que no participó en el debate de la misma ni hubiera participado en una votación.